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携手同行，共话未来。2022 年 2 月，烟台六中召开“提质

突破发展”顾问工作会议。烟台六中提质突破发展顾问于学勇

同志参加会议。 

 

 

 

 

 

于鹏涛校长介绍了学校劳动教育的经验成果，于学勇顾问

肯定了学校通过栽种果树、分区管理校园绿化带、走进社区服

务群众等做法。会后，于学勇顾问协助学校劳动教育老师一起

制定了《烟台六中劳动教育实施方案》，用自己丰富的教育教

学经验给予了学校极大的帮助。 

此次活动是一次借智借力的尝试，相信有了专业引领，烟

台六中的教育会迈出更坚定、更有力的步伐。 
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